



Ruanda y China firman acuerdo por más de 40 millones de dólares para impulsar proyecto de riego

Description

Ruanda y China firmaron hoy un acuerdo de financiamiento por más de 40 millones de dólares para la construcción de la presa Giseke y un proyecto de irrigación, anunció el Ministerio de Finanzas y Planificación Económica de Ruanda.

El proyecto en el distrito de Gisagara, en el sur de Ruanda, busca ampliar la resiliencia agrícola ante el cambio climático a través de la irrigación de 2.640 hectáreas de tierra conforme a los objetivos de la Segunda Estrategia Nacional para la Transformación de Ruanda (NST2, por sus siglas en inglés), la cual promueve tecnologías ahorradoras de agua para incrementar la productividad del agua para irrigación y fomentar el crecimiento económico, de acuerdo con una declaración emitida por el ministerio.

El ministro de Finanzas y Planificación Económica de Ruanda, Yusuf Murangwa, y el embajador de China ante Ruanda, Wang Xuekun, firmaron el acuerdo en Kigali, la capital de Ruanda.

“China ha sido un firme socio de desarrollo para Ruanda y ha apoyado varios sectores críticos para nuestras aspiraciones de desarrollo. La presa Giseke y el proyecto de irrigación contribuirán de forma significativa a la transformación sostenible de la agricultura, conforme a lo previsto en la NST2”, dijo Murangwa.

Wang describió la firma del acuerdo como una medida concreta encaminada a implementar los “10 planes de acción de asociación”.

“Esto representa seguir realizando los importantes consensos alcanzados entre los jefes de Estado de China y Ruanda. China sigue comprometida a profundizar la cooperación pragmática con Ruanda en varios ámbitos, a promover el beneficio mutuo y el desarrollo compartido, y generar un mayor bienestar para los pueblos de ambos países”, indicó Wang.

“El proyecto de irrigación de Giseke, apoyado por un préstamo con condiciones favorables del Gobierno chino, es un resultado tangible de la colaboración China-Ruanda conforme a los ‘10 planes de acción de asociación’. Tiene una importancia estratégica en la promoción de la modernización agrícola de Ruanda y en el aumento de su capacidad de producción agrícola”, añadió.

De acuerdo con funcionarios, se espera que el proyecto beneficie directamente a más de 900 hogares que utilizarán la infraestructura de irrigación para el cultivo. También se anticipa que los mercados locales del distrito de Gisagara y más allá se beneficien de la comercialización de los productos cosechados del proyecto.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl